



AUTRE, DÉVELOPPEMENT DURABLE

L'aquaponie s'invite à l'école : Saint-François mise sur l'agriculture du futur

Le 14 février 2025, la Ville de Saint-François, en partenariat avec la Communauté d'Agglomération la Riviera du Levant (CARL) et le Département de la Guadeloupe, a inauguré les bassins pédagogiques d'aquaponie installés dans des écoles de la commune.

Published on 21 February 2025

Ce projet innovant vise à sensibiliser la jeunesse aux enjeux de l'autoproduction alimentaire et à encourager l'innovation agricole sur le territoire.



**LA RIVIERA
DU LEVANT**
COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION
LE GOSIER-SAINTE ANNE-SAINTE FRANÇOIS-LE DÉBARRÉ

AGGLOMERATION COMMUNITY
THE RIVIERA DU LEVANT
93 Bd du Général de Gaulle
97190 Le GOSIER
0590 48 47 47
carl@rivieradulevant.fr

SCHEDULE:
Monday, Tuesday and Thursday:
7:30 a.m. - 1:00 p.m. / 2:30 p.m. - 5:00 p.m.;
Wednesday and Friday:
7:30 a.m. - 1:00 p.m.